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今日は、先週火曜日の三条新聞を持

って来たのですが、この一面見出し

の桃の記事で、『中生』が読めずに、

本文探してもフリガナもなく、先週

の例会から帰ったあと調べました。

フリガナがない、ということは三条

の皆様には常識なのかと思い、秘書に聞いたのです

が、秘書も読めず、うちの家族も読めませんでした。

皆さんの中で読めた方はいらっしゃいますか？（一

人も手が上がらず）。吉田文彦さんがいれば、こんな

ことも知らないのか、とさぞかしバカにされたこと

と思いますが。 

 文脈から、『早生』（わせ）に対してその次のタイ

ミングの桃の品種ということは分かったのですが、

調べたところ季節の最後の『晩生』もあるのですが、

私はその読み方も分かりませんでした。正解は、な

かて、おくて、です（例会時は、晩生を“ばんて”と

間違って言ってしまい、あとで訂正）。しかし、お一

人も手が上がらなかったということは、新聞はフリ

ガナを振ってもいいのではないかと思いました。 

 本日は以上です。 

 

 

・米山ガバナーより、｢2023-24年度地区大会のご案内｣ 

日時：11月 4日(土) 会場：燕三条ワシントンホテル  

12：00～16：25  地区大会 1日目            

16：45～19：00  RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会    

日時：11月 5日(日) 会場：燕三条地場産業振興センター 

8：30～18：30  地区大会 2日目・親睦交流会 

・佐渡 RCより、｢事務所および例会場移転のお知らせ｣ 

新）例会場・事務所： 佐渡市両津福浦 2-5-19のがたハウス 

・日本ボーイスカウト新潟連盟より、 

｢第 25回世界ジャンボリー新潟連盟派遣に対する寄付の再度のお願いについて｣ 

 

◆本日の行事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５２名中３５名 

◆先々回の出席率：５３名中４０名 76.92％ 

（前年同期 80.00％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

7/18 長岡 RC 公式訪問 米山忠俊、石黒隆夫 

7/19 新潟南 RC 公式訪問 

米山忠俊、石黒隆夫 

7/20 長岡西 RC 公式訪問 

米山忠俊、石川一昭 

7/24 三条南 RC 公式訪問 

米山忠俊、石黒隆夫 

7/19 三条 RC 田中耕太郎 

7/22 地区補助金オリエンテーション 

齋藤孝之輔、渕岡 茂 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友 7 月号 

・月信 7 月号（閲覧） 

・週報 No.1716 

・夜例会のご案内 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

例会日 ２０２３. ７. ２５ №１７１７ 

 

 No.4 
 

幹事報告：安藤 宰 幹事 
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野崎喜嗣 親睦活動委員長 

森年度初の夜例会のご案内です。｢8月だよ全員集合！夜例会｣  

日時：8月 22日(火)18：30～ 会場：三条ロイヤルホテル 

8 月は会員増強月間ということで、会員増強委員会との共同開催です。新入会員候補の

方をお招きして北クラブの雰囲気を味わっていただき、ご入会いただけるように皆さま

からもご協力いただきたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

石黒隆夫 地区幹事 

本日、米山ガバナーは石川筆頭副幹事がサポートして、新潟中央 RC へ公式訪問に行か

れています。今日で 7件目になりますが、初めての方に公式訪問を説明いたしますと、ガ

バナーが地区内の各クラブを全部まわります。7月から 12 月までで 54クラブ全部に訪問

します。昔は群馬と一緒でしたから倍くらいの数を泊りがけでキャラバンの様に回ってい

たんじゃないでしょうか。7月 12日の中条クラブから始まり、各クラブはその日までに現

況報告書（クラブの活動をまとめた冊子）を作成し、それを説明しガバナーからアドバイスをいただくと

いうものです。例会の始まる前、30分から 1時間くらい現会長幹事と次期会長幹事とインターアクト・ロ

ーターアクト・パストガバナー等で懇談会を行います。多くは会員増強について質問があります。米山ガ

バナーは新会員入会数 10％増や、女性会員各クラブ会員の 20％以上といった数値目標を掲げられていま

す。危機感を持ってもらう為に目標を立て、実際、南クラブは 7名の入会を迎え 20％を達成していますし、

中条胎内は女性が 2 割近くいらっしゃいます。そういうクラブがありますから、低い数値では目標になら

ないわけで、高めの設定を目標とすることで、必ず全体が上がるということなんだそうです。 

何しろ、米山さんは地区の会員増強委員長をされた時に、2560 地区が全国でトップになったそうです。

クラブ自体を増やしていた頃です。現在は会員を増やし財政が豊かでないと、事業が出来なくなるといっ

た事を米山ガバナーは強調されています。 

 クラブによって特徴は色々です。ロータリーソングを英語で歌うところもありますし、ロータリー財団

の寄附はドルでされるところもあります。ＳＡＡは会場の後ろで監督しているだけで、会長が司会しなが

ら挨拶をされるクラブもあります。やり方はそれぞれで、皆さん信念をもってやっておられます。 

また、参考になる話題がありましたらお伝えいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

森   宏 君 宮川さん、卓話お願いします。 

安藤 宰 君 宮川さんの卓話、楽しみにしております。 

石川 友意 君 花井委員長に協力!! 

渕岡 茂 君 花井委員長に協力。 

丸山 勝 君 協力 

本間建雄美 君 宮川さん、卓話楽しみに来ました。 

花井 知之 君 宮川さんの卓話に感謝して。 

７月２５日現在累計  ４５，０００円 

ロータリー財団 BOX 

委員会報告： 

● ロータリー財団 認証バッジ贈呈 ● 
 

PHF+8 星野 義男 会員   

PHF+5 石川 一昭 会員   

PHF+4 石川 友意 会員   

PHF+1 森  宏  会長   

PHF     松山 浩仁 会員   
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森  宏 君 皆さん、熱中症に気をつけましょう。 

石川 勝行 君 本日、羽賀委員長休みということで、副の石川が発表します。 

   

   

   

森  宏 君 新型コロナ感染の定点観測の数字は三条が県内で一番高い状態が続いて 

います。引続き気をつけましょう。 

佐藤 義英 君 宮川さん卓話御苦労様です。ＢＯＸに協力!! 

松山 浩仁 君 宮川さん、本日は卓話楽しみにしています。 

久しぶりに宮川節をぶちかまして下さい。 

石川 友意 君 宮川さんの卓話に感謝して!! 

石黒 隆夫 君 宮川さん卓話ありがとうございます。楽しみにしています。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

金子太一郎 君 宮川さん、本日の卓話楽しみにしています。 

落合 益夫 君 ＢＯＸ協力 

星野 義男 君 大橋(さん)の顔が見えましたので協力します 

石丸 進 君 宮川さんの卓話ありがとうございます。 

斎藤 良行 君 協力します。 

大橋 桂子 君 1年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

株式会社ＹＵ-ＳＡＹ ＰＬＡＮ  代表取締役 宮川雄一郎 会員 

 

こんにちは。4 年前でしょうか、

入会したての頃の新入会員卓話で

職場のことをお話しさせてもらい

ましたが、コロナ禍を経て事業内容が変った部分

もあるので、その辺をご紹介させていただきたい

と思います。 

主に広告代理店で広告業でしたり、イベント企

画、その販売プロモーションの企画、展示会出店

サポート・プロデュース等をさせていただいてお

ります。他にテレビ番組リサーチ業務といってコ

ロナ禍で増えてきた仕事でもありますので、ちょ

っとその部分も含めてコロナ前とをコロナ後を分

けてお話しさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、セールスプロモーション業務に関しては、

コマーシャルやそのグラフィックデザイン、キャ

ンペーンなどの販促企画をプロデュースさせてい

ただいております。ロータリークラブに紹介して

いただいた石丸さんのサルーンさんのテレビコマ

ーシャルや集客イベントなども携わらせていただ

いております。 

動画制作についても、リクルート動画や商品紹

介動画も制作しており、その動画を見てもらうた

めにどういう風にしたらいいか、YouTubeに上げる

だけじゃなく、そのキーワードも含めランディン

グページに落とし込み、そこから動画を見た人が

ホームページに行き、ホームページから物を買う

という仕組みを作る提案もさせていただいており

ます。コロナ以降、ECでの購入が非常に増えおり、

全体的にプロデュースさせていただいています。 

今ようやくちょっとずつ盛り返してきたイベン

トサポートについては、エンタメ系のお仕事とし

て新潟で映画会社が上映する際にタレントを連れ

てきて、県内のメディアキャラバンをやってくれ

ということで、3 年 4 年前にプロレスラーの天龍

７月２５日現在累計  ２９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

本日の行事： 職場紹介 

７月２５日現在累計  ９１，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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源一郎さんの引退するまでのライブドキュメント

を映画にして上映するプロモーションを、新潟で

やった時にお手伝いさせていただきました。それ

以外にも魚沼地区のイベントで、よしもとの芸人

さんや、新日本プロレスの選手を呼んで東京渋谷

でイベントをやったり、プロレスラーが続きます

が、スーパー・ササダンゴ・マシンさん（坂井精機

(株)の坂井良宏さん）新潟で｢八千代コースター｣

や｢水曜日見ナイト｣いう番組に出ながら、東京で

現役のプロレスラーとしても活躍されている坂井

さんと、コロナが終わってから政策金融公庫さん

や信用組合さんから事業承継の講演やセミナーで

何か面白いイベントやってくれないかということ

で塩沢や新井に行き一緒にイベントをやっていま

す。その後、地元の美味しいものを 2 人で食べて

帰り、二人揃って痩せないよねと言うオチです。 

コロナの時はなかったのですが、今、観光集客

イベントということで、湯沢地区や妙高地区の首

都圏での PR イベントを復活させたいというとこ

ろで、リリースを作りそれを日経新聞などに持ち

込み記事にしてもらい、集客するお仕事や、NEXCO

さんと観光協会で協賛してもらい東京でイベント

を行い、そのプレス対応やイベント進行をまかせ

ていただき、終わったものに関しても後追いと

いうことでイベント報告をしてメディアに取り上

げてもらい、新聞・メディアに取り上げてもらっ

た報告レポートもつけて出すことで、納得してい

ただけることになります。これも秋からまた復活

していきますので、今その準備に追われておりま

す。 

南魚沼の観光協会さんの案件では、旅行代理店

さんを集めて商談会をしたいということで、東京

のイベントスペースで南魚沼の食を提供しお酒を

飲みながら金曜日の午後から酒を飲みながら商談

するということもやっています。これはまた再来

週、神楽坂の方でやりますが旅行会社の方もかし

こまらずお酒を飲みながらなので割とこちらの要

望を聞いていただきやすいということで、年 3 回

という形でこの企画も好評を得ています。

 

次に展示会の業務に関してはビッグサイトや幕

張メッセとこれから続きますが、ブースのデザイ

ンから一番大事なイベントコンパニオンの手配な

どをします。実際にうちが手配するイベントコン

パニオンさんは、土日伊勢崎オートのレースクイ

ーンなので平日はわりと空いてたりします。例え

ばツールの配布も、おじさんが配るよりも圧倒的

にイベントコンパニオンさんが配る方がお客様は

手にして下さいます。ここが一番大事ということ

も理解していただいており、東京、愛知、大阪の

      内    P 
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方にもちょっと足を運ばせてもらってたりしてま

す。 

ちょっと戻りまして、コロナになってから今ま

でやってきたイベントというのが、全部 0 になっ

たのでこれをどうしようかなっていうことで考え

たのがテレビのリサーチ業務ということです。も

ともとやってはいましたが、こっちが一方的に売

り込むような形から、番組制作に携わるような形

に変っています。しゃべくり 007・世界の果てまで

イッテ Q！・ケンミンショーの番組でもテロップに

も「リサーチ：フルタイム」っていうのが出ますが、

リサーチ自体何をやるかと言うと、コロナ前は、

企業から新商品を情報番組取り扱ってもらいたい

依頼があると、その売り込み方を考え、東京のテ

レビ局に出入りしてるフリーディレクターや朝番

組のデスクの方に取り上げてもらえるよう PR コ

ンサルという形でお仕事させてもらっていました。

コロナ後は、東京の方の番組スタッフが圧倒的に

人材不足になり、テレビ制作の企画も考えてほし

いという依頼を受けました。コロナで海外に行け

ないものですから、代わりに日本で面白い場所を

紹介するということでイッテ Q！のイモトのワー

ルドツアーも新潟を舞台に、佐渡や清津峡へ行く

企画を提案させていただきました。他には、4月中

旬に来た話ですが、アイドルグループ解散前の番

組中の旅行企画もしました。新潟での花火が既に

決まってることから、その周辺でのタコ釣りをオ

ールロケということで、私の家の近くの漁港でタ

コをつっている友達にお願いしました。ただ、絶

対に情報は漏らしちゃいけないという条件がつけ

られており、そのアイドルグループのファンクラ

ブにうちの妻が入っていたため、その依頼に関し

ては家では作業も連絡もできない状態でした。リ

サーチの方の仕事は基本的に放送されるまではお

金になりません。途中、例えば地震や緊急特番で

番組が潰れるようなことがあると一銭にもならな

いという、非常にリスキーな仕事でもあります。 

他に、元日向坂 46の井口眞緒ちゃんという人が

いますが、グループ卒業した後に東京の知り合い

の方から新潟の出身のこういう子がいるというこ

とで話しをいただき、FM新潟のパーソナリティな

ど売り込みました。普通、人気のないメンバーは

ニュースにもならないのですが、その子は今でも、

子供が生まれたら Yahoo トップには出ますし、井

口眞緒の結婚や出産はとトレンドとして Twitter

上でもかなり盛り上がってたりします。インフル

エンサーとして非常に面白いと思ったので、彼女

のマネジメント的な部分も一緒にやりながら仕事

へ結びつけています。結構ポンコツで心配したん

ですが、高校時代に 1 年間チャレンジャーでアル

バイトをしていたと言うので樋口さんに紹介させ

ていただいたところ、オーシャンシステムさんの

事業紹介やお店の紹介日本海さんへ行ってのレポ

ートなど、テレビや動画の企画をさせていただき

ました。 

次に、コロナが始まってから特に大きくなった

のが商品開発サポートです。リサーチから販売促

進まで手掛けています。レンジでチンするパック

ご飯が、今、値段の叩き合いになっている中、ある

メーカーさんの方から雑穀豆餅麦というものを作

り、スーパーとか量販店にはおろさずネットやシ

ョップチャンネルだけで高単価で売りたいという

依頼を受けました。グループインタビューやネッ

トでの調査を先ほどのフルタイムと一緒にやらせ

ていただいています。購入の際はどのようなこと

が決め手ですか？等のリサーチ項目を決めてネッ

トで調べ、実際その試験的な食べ方やサンプルが

              

※ リサーチ項目は次頁掲載 
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できた段階でグループインタビューを行います。

10回以上、改良に関してどう思うとか、改良の都

度試食を重ね商品化されます。売り方ですが、出

版もされている東京の料理研究家の方や健康と美

のボディトレーナー加藤康子先生からも意見をう

かがい、パッケージから商品開発までという形で

取り組んでます。実際、販売はしていますが、まだ

本格的にはしてない状況で、モデルさんやタレン

トさんにサンプリングしたり、SNSでプレゼントキ

ャンペーンを使って応募してもらい商品を送るこ

とで話題を作り、売り込みをかけていきます。 

イベントプロモーションのこちらの商品自体が

富裕層をターゲットとして定期的に買ってもらう

ために闇雲なプロモーションではなく、そのター

ゲットを絞った形で人を集め 8 月の下旬に行いま

す。 

いろんなところからお声かけいただいている中

で、東京で顧問をやらせていただいてる人材関係

の会社では、マーケティング部門を担当させても

らっており、いろんな自治体や商工会などから PR

のセミナーをやって欲しいという依頼いただき、

条件とスケジュールが合えば受けています。特に

冬場が中心にしか動けないのですが、秋から冬に

かけてまた 3回講演が入っています。 

その他には、エキスパート・バンクと言って商

工会議所や日報の機関から専門家派遣というのが

ありまして、マーケティングに特化した相談依頼

が何件か来まして、週に 1 回はその仕事に従事し

ています。 

走りながらで聞きづらい点はあったと思うんで

すが、色々と活動させていただいてる中で、ロー

タリーに入ってから会員の方々ともお仕事させて

いただくきっかけにもなっておりますので、引き

続きよろしくお願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

■リサーチ項目 
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8 月  お祝い 

 員誕生  齋藤孝之輔、石丸 進、星野義男、加藤 實、福岡信行、梨本文也 
 

ご夫人誕生  石川千鶴、外山文佳、森 由実、田中雪江 

石川みや子、星野雪枝、丸山夏子 
 

結婚記念   外山裕一・文佳、 松山浩仁・亜戸            (敬称略) 


